

Jamaïque. A cette occasion, on a conclu un accord général englobant les réformes structurelles à long terme ainsi que les mesures à prendre pour répondre aux besoins plus pressants de divers pays en matière de financement.

Les participants ont convenu de s'efforcer d'apporter des améliorations urgentes aux arrangements internationaux en vue de la stabilisation des recettes d'exportation des pays en développement. Cette entreprise est devenue réalité à la réunion du Comité intérimaire à la Jamaïque.

Depuis Rambouillet, la situation a changé dans plusieurs domaines. L'économie de nombreux pays s'est redressée à un rythme satisfaisant; en fait, celle de certains d'entre eux a connu un essor un peu plus rapide que prévu. Le prochain sommet nous fournira l'occasion d'examiner où en sont les efforts déployés par les participants en vue de réaliser une expansion économique soutenue et pourra ainsi s'avérer fort utile pour recenser les problèmes qui risquent de survenir et les moyens de les éviter.

Cette réunion aura lieu à un moment critique de l'évolution des relations entre nations industrialisées et pays en développement. Les participants auront l'occasion d'évaluer les résultats de la conférence de la CNUCED, qui a eu lieu récemment à Nairobi. Ils pourront aussi discuter des autres mesures susceptibles d'être prises au cours des prochains mois, lors de la Conférence sur la coopération économique internationale qui doit avoir lieu à Paris, afin de favoriser le dialogue entre pays industrialisés et en développement dans le but de conclure des arrangements mutuellement avantageux.